En el Partidazo de Cope, creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las 11 y media de la noche.

En el Partidazo de Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las 11 y media de la noche. Buenas noches, 11 y media, 10 y media en Canarias, bienvenidos, bienvenidos. Esto es el Partidazo. Cadena Cope, noche europea, tarde noche europea apasionante, la que hemos tenido en tiempo de juego y va a ser una noche también apasionante, la que vamos a tener en las próximas dos horas, noche de radio, noche de Partidazo, con el Naples 2 Real Madrid 3, con el PSV 2 Sevilla 2 y con el Salzburgo 0 Real Sociedad 2. Hemos estado muy cerquita del pleno en este ranque de la segunda jornada de la fase de grupos de la Liga de campeones, pero el PSV le han patado al partido al Sevilla en el minuto 95. Partido polémico, partido polémico porque al Sevilla le han anulado un gol, parece que Mar han anulado y le han pitado un penalti en contra, parece que mal pitado. Ha sido un día nefasto para el arbitraje porque también en el partido del Madrid hay un penalti que supone el 2-2 del Naples que seguramente tampoco debe subir al marcador porque es una mano de Nacho cuando menos polémica. Acaba de comenzar la rueda de prensa de Carlo Ancelotti en directo en Naples, a ver que está diciendo el entrenador del Real Madrid. Llega la traducción a la primera respuesta de Ancelotti, es su primera opinión, atención a esta, que acaba de producirse en la tele Movistar, Mendilibar, el entrenador del Sevilla, dice esto sobre la actuación arbitral.

Hemos sido maltratados contundentemente

Mendilibar sobre el empate del Sevilla en Holanda frente al PSV. El grupo del Sevilla se queda después de lo que ha ocurrido con el Arsenal con esta clasificación. Arsenal, mejor dicho Lens, 4 puntos, Arsenal 3, Sevilla 2 y PSV 1. Es la clasificación del grupo del Sevilla. En el grupo del Real Madrid, el líder es el Real Madrid con 6 puntos, segundo el Naples con 3, tercero el Braga con 3 y cuarto el Unión Berlín con 0, porque hoy el Braga le ha ganado al Unión Berlín 2-3 en Alemania. Esta es la opinión de Valverde, el jugador que en el Madrid ha hecho el tercer gol, gol de la victoria, un chute espectacular desde fuera del área que vuela hacia el larguero de la portería italiana y en el rebote le da en la espalda al portero del Naples y se cura adentro. Para Pedro Martín es gol de Valverde, para la UEFA es gol del portero, lo cual parece más lógico, porque si no está el portero ahí, la pelota no acaba en gol. Vamos a ver, lo explicó 100 veces. Perfecto, pues hay, sé que no tienes buen día, pero tienes que asumir que otras personas opinen distinto. Si el portero no está y no le dan la espalda, la pelota no entra a gol. Te digo, en qué deporte hay que al portero se le dé con la empleada puerta cuando hay portero. Es que no estoy hablando de otros deportes. Dime cualquier deporte. Es que no estoy hablando de otros deportes. En Valomano se hace, en el fútbol sala se hace. Dímelo, dímelo. Vamos a ver, en el fútbol toda la vida de Dios, toda la vida de Dios, esos goles se han dado al que ha tirado. Desde hace 4 o 5 años, parenquitas de 3 al 4 que están entrando en el reglamento. en el reglamento para estropearlo, están haciendo este tipo de cosas. Vale, perfecto. Está claro. Sí, está muy claro. Esto es como salir a torear a las 8 de la mañana en Pamplona, después de que los toros hayan vestido a 200 chavales corriendo. Así estoy yo con Pedro Martín esta noche. ¿Qué tal estás, Pedro, bien?

Es el primer derrote, va a haber más. No, no, sí, ya lo sé, pero tú tranquilo, que yo otra cosa no, pero las coronadas las soporto, pero no te puedes imaginar.

¿Pero como es la muleta? No, no, no me voy a apartar.

La muleta es que si está el portero, si no está el portero, no es gol. Por tanto,

esto es lo que hice Valverde, que vio cómo en el marcador le daban el gol al portero.

No, jamás, me daba un poco de pena porque al final miré el marcador y no decía Valverde, pero no pasa nada, al final ganamos y eso es lo que importa.

¿Ah, fendiente, no? De si te lo terminaban adjudicando.

Sí, porque me hicieron una broma, un rival me dijo que no era mío el gol,

y bueno, pero no pasa nada, lo importante es que no yo mostré puntos.

Valverde, tranquilo. Pedro Martín es tu aliado y el gol es tuyo con todas las de la ley.

Gol de Valverde, victoria del Real Madrid gracias al gol golazo de Valverde.

¿Que la gente haga lo que quiere? Efectivamente, en general en la vida.

¿No te acuerdas de gol de Albertini en la Bernabéu? Sí.

¿No es de Albertini? Es de Casillas en Pro de Puerta.

Bueno, no me acuerdo. 11 y 35.

¿Quieres que te sigas sacando goles? ¿Quieres que te sigas sacando?

Oliva está en Holanda, en la zona mixta.

Vamos a respetar a los compañeros que también quieren ocupar Antena.

Está allí, Oliva. ¿Qué tal, Oliva? Muy buenas.

Hola, Juanma. Estoy junto a Goudel.

Estamos en directo aquí, en esta zona mixta.

Hay mucho enfado, ya te adelanto.

En el Sevilla con el Retrasco escuchas a Goudel.

Sí, sí. Me imagino.

Le podía entrar y entró una mala suerte.

Pero creo que deberíamos acabarlo más antes.

Demania, estáis muy enfadados con el arbitraje.

Estáis muy enfadados. ¿Vista la jugada que habéis visto ya por televisión?

Bueno, nosotros sabemos que a nosotros no nos va a ayudar nadie.

Que vamos a tener que hacer todo nosotros mismos.

Con un gran esfuerzo y gran partido.

Enfados con el arbitro.

Contentos no estamos.

Lo que he dicho antes, creo que ha hecho decisiones muy yudosas.

Con la mano de Adri y luego el penalti de Kepita para ellos de Ramos.

Creo que dice que es clarísima, pero para mí y para nosotros no. Clarísima no es.

Y claro, luego la tarjeta María de López y la tarjeta María de Navas.

Creo que son todas decisiones muy yudosas.

Y contento, claro, que no estamos.

Pero tenemos que sacarlo a nosotros mismos.

¿En el campo que os dijo?

¿Cuándo?

Cuando la jugada del gol ha anulado a Pedro.

Dijo que el bar dijo que era mano.

Claro, nosotros en el partido no vemos el vídeo.

Adri dijo que la mano tenía contra el cuerpo en frente de su tripa.

Y que tiene que hacer cortarse la mano, no entiendo.

Claro.

Y dijo que para él era mano y gol anuló.

Bueno, son las explicaciones de Nemania Gude, aquí en la zona.

Perfectas.

Hay un enfado, sí, que ha estado educado, correcto, comedido en el comentario,

pero mostrando las quejas y explicando esas jugadas polémicas

que tienen muy enfadado a la afición del Sevilla

y tienen muy enfadado también a los dirigentes del Sevilla

por un arbitraje incomprensible de Orsato esta noche aquí en Aindove.

El más contundente ha sido Mendelíba.

Recordemos el sonido con el que hemos abierto el Partidazo.

En la tele Movistar ha dicho, hemos sido maltratados.

Continúa la rueda de prensa de Carlo Ancelotti en Italia, San Paolo.

Esa es la competación que tiene con el gol.

Pero me gustaría que valora hoy la partida que ha hecho la creación del juego.

Quizás se la ha visto más participativa atrás en la primera parte.

Gracias.

Bueno, sí, yo creo que el éxito de la primera parte,

en el juego de ataque, ha sido porque la posición de Berlingham,

de Valverde, Rodrigo, que retrasaba,

no le creaba muchas dudas a Napoli, luego entre línea.

Ahí creo que hemos tomado la ventaja,

porque a veces Berlingham entraba ahí.

La presión del Napoli no siempre ha sido capaz de cortar esta posición.

En este sentido, como he dicho, Berlingham,

Rodrigo también, Valverde, han tenido un papel importante.

Son las explicaciones de Carlo Ancelotti.

Nos dice Miguelito, desde la puerta de vestuario del Real Madrid,

que va a hablar Nacho.

Va a hablar Nacho, que es protagonista por lo que ha pasado hoy,

en esa acción, que ha supuesto el 2-2 del Napoli,

por los tres partidos que le ha puesto el Comité de Competición,

empieza la comparecencia de Nacho.

A ver, ¿qué dice Nacho?

Es un deporte de contacto.

Lo único que me importa es que por tu está bien.

Hablé con él después del partido.

Eso es el primero que me di cuenta de que fue una acción dura,

pero lo que he dicho antes, no me considero,

como se dice, ningún criminal, ningún asesino,

soy un gran profesional.

He canciónado unos días duros también para mí,

y jugaba un partido como el de hoy,

pues tampoco es fácil, pero bueno,

me he conseguido un gran profesional.

Lo importante es que se ha quedado todo en un pequeño susto

y hasta la sancial.

Como te dije, ya...

Al único que tenía que pedir perdón es a Porto

y habla con él, así que ya estoy tranquilo.

¿Quién le comenté a Porto cuando hablaste con él?

Y si esperas que esa sanción de momento de tres partidos

se pueda quedar en dos y pueda estar disponible para el clásico.

No sé, como te digo, la sanción ha salido hoy,

y también justo teníamos el partido hoy,

que era más importante que todo eso.

No nos ha dado tiempo de ni siguiera hablar del tema este.

Como te digo, ha hecho también días difíciles para mí.

Sé la repercusión que tiene este club,

que todo es mucho más grande de lo que parece,

pero como te digo, al final,

son cosas que pasan en el fútbol.

Lo único que yo le doy valor es que puedo hablar con Porto

y está bien.

Y nada más.

Había nuestro solo lo de Porto,

que les ha hablado con él,

que te ruela, que es una acción en el descuento,

con el equipo ganando, que ya has pedido perdón,

pero dejará el Real Madrid

cuando ahora está al avalecionado

para tres partidos importantes en principio,

como Sassuna, Sevilla, Barça,

eso te da más rabia.

Claro que me da rabia.

El primero que está triste por lo que pasó es yo.

Pero como te digo, lo único que gueda

es la importancia de esto, que Porto está bien.

La sanción la tengo que cumplir igualmente.

Ojalá, no sé si va a recurrir el club,

pero ya está el...

Durante toda mi carrera está disponible

siempre que se me ha necesitado,

tampoco creo que por dos o tres partidos

que vaya a estar de baja se vaya a caer el Real Madrid. Entonces, como te digo, el primero que estoy triste

por eso soy yo.

Creo que todo el mundo en la vida

cometemos errores, pero todavía fui yo.

Tení perdón y ya está.

Tres puntos, Lidres en la Champions.

No sé si con este tramo de victorias,

Las Palmas, Girona y hoy,

es un poco por zanjado, las críticas, las dudas,

que se abrieron en el derby del metropolitano.

Bueno, aquí siempre que perdemos un partido

hay críticas, dudas,

parece que todo ese staff fatal.

Hemos hecho un inicio de temporada,

yo creo que muy bueno, hemos perdido solamente un partido,

lógicamente el derby nunca

es bonito perderlo, pero como te digo,

ahora tenemos un partido antes del parón

para intentar conseguir otra victoria

y yo creo que es un inicio de temporada,

fantástico.

Es un inicio demasiado, porque todos

no estamos arrojados para veces.

No sé, no voy a entrar en eso.

Me considero un gran profesional,

la gente que me conoce, mi club, mis compañeros,

creo que los rivales también saben que

todos cometemos errores

y esto es fútbol, ya está, el periodo de disculpas

y puntes financiers.

Pero es verdad que a veces

son imónicos.

En la mano del mismo objetivo, el final,

me han dicho que es un poco dudoso,

no sé.

lo importante es que hemos ganado

y hasta ahí.

A veces sí, a veces no,

vo creo que es un poco como todo el mundo.

Yo recuerdo la acción que me tiré al suelo

cortar el balón y luego, no sé si como un rebote

no era con las manos, no sé si las tenía abiertas,

pero es que no lo he visto.

Entonces, no sé, como te digo, me quedo con la victoria. Bueno, pues, ahora nos cuenta Miguelito, el resto de declaraciones de Nacho, es importante, ¿eh? Ha dicho, no soy un asesino, ni un criminal, lo que más me preocupaba era que Porto estuviera bien y está bien y he hablado con él y le he pedido, perdón, eso es lo más importante. Y sobre la sanción, tres partidos, que ahí que no puedo hacer nada, que no sabes si el club va a recurrir y ha dicho que no pasa nada si falta dos o tres partidos, que el club no se va a caer, que el Real Madrid no se va a caer por faltar dos o tres partidos, aunque es verdad que uno de ellos es el clásico v que la situación en el centro de la defensa está como está.

Pero Nacho dando la cara, muy bien,

Nacho dando la cara, hoy en Nápoles,

después de la victoria del Real Madrid, dos o tres,

sobre el conjunto italiano.

Está Miguelito en esa zona del estadio,

está... Manolo Lama, no sé si todavía

en la posición de comentarista, ¿qué tal, Manolo? Buenas noches.

Bueno, Juanma, me gusta lo que ha dicho Nacho

porque viene un poco a marcar la línea

que dijimos el pasado domingo.

No es un criminal, el tío ha cometido un error,

ha pedido perdón, va a quedar grabado

para siempre, pero también tiene una hoja

de servicios de 34 años

donde no se le puede

señalar como un jugador violento

porque no lo es.

Foto, ¿tiene posibilidades de que le rebajen la sanción

a dos partidos? Sí la tiene, Juanma,

porque el artículo que la han aplicado

el juego peligroso es

va del baremo de uno a tres partidos

y se lo han aplicado en su grado máximo

porque hubo la lesión de Porto.

Entonces, como se lo han aplicado en su grado máximo,

sí que el Madrid

lo que me dicen va a recurrir

al Comité de Apelación y yo creo que a lo mejor en la horquilla de

un partido menos, dos, tres,

sí que puedan dar. Igual que a veces me preguntas

¿esto se puede recurrir? Digo no

porque es que le han aplicado lo mínimo.

Cuando va de cuatro a doce y te ponen cuatro

es que menos no se puede rebajar, pero es que aquí le han aplicado

el grado máximo, con lo cual

sí que hay ahí una horquilla en la que sí el Madrid

puede recurrir. Perfecto.

Atención a esto

Ancelotti hablando sobre

el error de Quepa, el portero del Real Madrid

en el primer gol del partido que fue el gol que adelantó

al Napoles.

Cada jugador

que cada tiene sus características.

Yo creo que Quepa es formidable entre los palos

ahí es un paradón

en la primera parte

obviamente sufre un poco

en el balón aéreo, esto es bastante normal

no es alto dos metros entonces

creo que nadie es perfecto, también digo

que soy muy guapo a la vez que soy perfecto

Nadie es perfecto

tampoco tú

Así lo ha solventado

Ancelotti, pero ya

sí, tiene arte, pero ya ha dicho

no va bien por arriba, o sea que

no es lo mejor, que no mientes

Sí, sí, lo tiene perfecto

Es muy bueno bajo palos y no va bien por arriba

Está Paco González, hola Paco, muy buenas

Hola Juanma, muy buena. Palomar, hola

Qué tal, muy buenas. Roberto Morales, muy buenas

Buenas noches Juanma. Síguese escribiendo, pero si vas tres horas

que estás poniendo, no paras de escribir, de todo lo

de Nacho, todo lo que estás escuchando aquí, pues cítanos

eh, que nos han tirado. Amiguerito

Sírano López, hola Siro, muy buenas

Muy buenas, ¿cómo estamos? Y Fernando Vangerio, hola Fernando

Qué tal, Juanma, buena noche Bueno, la verdad es que ha sido apasionante la tarde noche, o sea, divertidísima salvo lo...

¿Para ti? Salvo la situación que tiene Pedro Salvo la situación que tiene Pedro Martín

Cortar el micro a Pedro

Que está realmente desatado

Para el fútbol español, muy buena

salvo por el arbitraje de Orsato

Que ha perjudicado así

Le voy a calentar un poquito a Pedro

No hace falta

Nacho tiene el brazo por encima de la cabeza

y el penalti está bien señalado

El árbitro que...

No sé qué...

Pave Fernando

Vas a estar ahí solo tumbado, vas a tener

el brazo por encima de él, porque no puedes tenerlo en otro sitio, y te van a decir, no es que tienes el brazo por encima de la cabeza, claro, si es que tiene la cabeza en el suelo

¿Cómo? ¿Dónde va a tener el brazo?

Y viene anulado el gol lapedroso

No, si el gol está anulado perfectamente por la regla está perfectamente...

Es la regla, claro

No, no, no, pues ahí nos hemos quejado de la regla

No de árbitro

Porque lo fijate en tu cara absurdo que ese gol

Pedro sale y pasa la pelota a otro, que estaba en el otro palo

y lo marca el gol

Es terrible, es terrible

Sí, sí

Así está la situación

Bueno, nos hemos escuchado la voz de uno de los que también es una persona muy feliz en el día de hoy quizá uno de los mejores partidos de la temporada de lo que llevamos de temporada, bueno quizá el mejor porque la temporada acaba de empezar La real sociedad que ha ganado 0-2 en Salzburgo, este es Imanual Aguacil Una locura, fue todo el primer tiempo Hace tiempo que no veía

un equipo jugar así en Champions

y hemos ido nosotros

Creo que hoy el aficionado

no solo desde la real, sino

que le gusta el buen fútbol

creo que hoy se ha hecho un poquito más de la real

Hemos hecho un trabajo de locos

tanto a nivel ofensivo como defensivo

Creo que ha sido una goza

ver a la equipo

Qué maravilla, escucharon un entrenador tan contento, tan pleno

Es una exhibición, la primera parte sobre todo

Impresionante, vaya racha

que lleva a la real también de alegrías

para su afición

11-48, Miguel Ángel Díaz Miguelito

¿Algo que contar desde las tripas de San Paolo?

Bueno

He escuchado todo

Estamos aquí en la zona amista

con mala cobertura, ya nos hemos alejado

ha hablado solo Nacho

La verdad es que están contentos

en la petición del real Madrid

Bueno, se mira mucho a Modric

pero vo creo que el Croatal

lo está llevando bien

Supuestamente el Sado va a jugar contra

una zona de titular

El hombre de la temporada es Belinggan

Hablan maravillas de sus compañeros

Llevan nada más y nada menos

que 8 goles y 3 asistencias en 9 partidos

porque descansó contra la Unión Deportiva

Las Palmas y se destaca

también el partidazo que ha hecho

Rudiger, Rudiger ha secado

Auximen, recordemos que el año pasado

también fue capaz de secar a Jalan

Bueno, es otro gran partido

del alemán, el Real Madrid

con estos 6 puntos, ahora doble enfrentamiento

con el Braga, otro a domicilio

a final de mes, luego los recibirán

en el Bernabéu, la verdad es que si sacan 4 de 6 o incluso los 6 contra el Braga pues ya se van a tomar con bastante tranquilidad los dos últimos partidos de esta primera fase Ahora me cuentas más cosas, desde Holanda ¿Oliva se vava al Sevilla? ¿Algo que contar desde el estadio del PSV? No, no se va y nos anuncen que va a aparecer por esta zona amista Sergio Ramos en unos minutos, aparecerá Sergio Ramos y además el Sevilla no vuela esta noche hasta la capital Andaluzas sino que lo va a hacer mañana a primera hora de la mañana, así que estamos esperando aquí en esta zona amista del Files Stadium, la comparecencia que puede estar interesante de Sergio Ramos El Sevilla vuela mañana, el que está volando o la que está volando justo ahora es la Real Sociedad Marco Antonio Sández está en ese avión antes de subirse al avión, atención protagonista en el partidazo Hola Juan Maguetal, buenas noches, pero aquí estamos con Miguelo y Arzábal después de un partidazo ¿Qué os ha dicho el mister? Muy buenas, bueno, creo que sí, al final un muy buen partido, creo que sobre todo un primer tiempo en el que hemos ido muy muy superiores y un segundo tiempo en el que hemos sabido pelear, trabajar, tener el balón también cuando había que tenerlo para minimizarles a ellos y muy contentos Ha arrancado la temporada y se leía que Arzábal no hacía goles, que ya no era el que fue, que estaba abajo ¿Qué quiere decir a eso? Bueno, que vo estoy para lo que guiera el mister estoy trabajando, estoy intentando ayudar e intentando darlo todo v vov a seguir así nunca lo he dejado de hacer y me podrán salir a lo mejor o peor las cosas pero el esfuerzo y el sacrificio siempre lo voy a tener así que con ganas de más

La última, os salió el partido redondo el partido soñado, un guión perfecto ¿Esperabais sorprender así de esa manera al Salzburgo? Bueno, sabíamos que si teníamos el balón, si teníamos personalidad v si éramos capaces de tener mucho control íbamos a ser capaces de generar ocasiones y creo que ha sido un primer tiempo sobre todo, como te digo, a un nivel muy, muy, muy alto y un segundo tiempo en el que, como te digo, oficio, perrería en muchos tiempos y saber también jugar ese tipo de partidos Gracias, Miguel, ahí está el audio antes de subirnos al avión ya con destino a Vitoria para posteriormente llegar a Donosti, Miguel y Arzábal en el Parque Azteco Perfecto, gracias Marco, buen viaje para la Real Sociedad de la mañana, Mansilla de la Noche Europea lo más destacado también es otro, otro piezo del United, del Manchester. Sí, que ha ido ganando una buena parte de la noche pero al final le ha remontado el Galatasaray, había marcado dos goles del Hoilun que parece que se destapa un poco en la Champions, ha vuelto a perder, han vuelto a echar a Casemiro por un error bastante grave de Onana el equipo se ha quedado con 10 y prácticamente al final Icardi, con un golazo había fallado Icardi un penalti ha hecho el 2-3 para Galatasaray ha sido lo más destacado, le ha costado mucho al Bayern sacar el partido adelante, ha ganado el 82 con un gol de Tel y del resto destacado, el Arsenal vuelto a pinchar, el Arsenal sale de las ilas y le cuesta bastante en Europa, de momento tendrá que demostrarlo en lo que queda ahora llega doble enfrentamiento con el Sevilla

con el Sevilla, sí, y bueno, el Inter ha ganado 1-0 al Benfica, un gol de Turán en un partidazo del Autaro que no ha marcado pero que ha trabajado mucho y bien para el equipo Benfica se queda con 0 puntos en ese grupo que es el de la Real, Real 4 Inter 4, Salzburgo 3 y Benfica 0 puntos ahora me deja decir una cosa ¿Quién engañaría al Manchester United con Onana? es que es una pedera que tengo que ver hace mucho tiempo yo sé que el año pasado lo metió en la final pero tener a un tío como de Gea que no es para mí top de los 5 mejores pero soltar a de Gea que es tuyo, para firmar a Onana pagar por el mar de 50 millones un portero que igual que te para todas te regala a todas, o sea, yo hay cosas en el fútbol que no logro entender hoy muchas comisiones hoy mucho representante, porque es increíble que el United pique un año v otros v otros lo sigan engañando yo creo que ésta es de tenaje que él quería un portero que la sacara bien con el pie se está cubriendo tenaje en el United también el pie la saca bien ¿Qué dice ese Evangelio? cuando se quita el sueldo de Gea al Manchester United yo no sé cuánto cobra Onana en el Manchester United pero seguro que le paga mucho a menos de lo que le pagaba a Gea pero ha pagado más de 50 millones pero ha pagado mucho, es verdad ha pagado mucho por él los traspasos los clubes muchas veces ahorran en renovaciones y luego hasta alguna pasta en un traspaso, pero es que claro ahí es donde está el movimiento

en ese movimiento de dinero es donde está

la riqueza de mucha gente en el fútbol cuando se mueven cantidades de dinero en los traspasos 11.53 ¿Mensajes que dicen los oyentes que escuchan el partido Alberto Raúl? El Madrid no tiene 9 no tiene gol, no juega absolutamente a nada, ha hecho una mala planificación pero primero se enliga y primero se la champions ¿Ouién dice eso? Lo de siempre dice este hombre se están cargando el fútbol lo del arbitraje hoy en Eindhoven y en Naples es de Traca y ya por último que le quiten el gol a Valverde es de chiste, pues nada todo gol, que previamente haya tocado el portero que se lo den al portero, ánimo Pedrito estamos en tu mismo barco yo creo que a este oyente se le ha ido un poco pero lo voy a leer ¿Os imagináis a un jugador con los números de Hugo Sánchez el remate de Ibrahimovic, el oportunismo de Raúl, el sud de Valverde la conducción de Redondo, el físico de Canté, la clase de ciudad y la velocidad de Veil? pues ese es Jude Bellinga y otro ovente decía un árbitro que puede equivocarse en una jugada clave y no pasa nada, pero viendo una pantalla v sabiendo que las manos que vienen de un rebote no se sancionan ya, eso es premeditación ya le vocian, interpretación ni leche y encima es guapo como Beckham es que yo le veo guapo y educado como pocos, muy educado y escucha Juanma la opinión de Troye **Buenas** noches alguien me puede explicar

porque en Cielote sigue castigando a Camabinga el lateral, que se lo va a cargar como fútbolista teniendo a Franca, tía que es jugado estupendamente y por el desastre atlético y fue de Álaba no lo ha vuelto a poner y también por qué no pone a José Lu que está en mejor forma que Rodrigo y compasta más con este esquema de luego me cuesta mucho decir esto pero me parece que este entrenador está va un poco amortizado como es el madridismo dos, tres en nápolis líder en España y Europa este entrenador está amortizado y sacan lo de Fran García, lo de Camabinga en el lateral izquierdo pero acabado con Alamadri sí, eso sí, pero por el medio una buena sala sí, claro, no tiene mérito pero por el medio una buena sala de palos no saben ustedes la cantidad de cosas que les vamos a contar acaba de salir Ramos a zona mixta en Holanda, está hablando el jugador del Sevilla sí, aparece Ramos nos hubiese gustado haber salido con ellos con esos tres puntos con una victoria después de un partido muy complicado sabíamos que nos iban a someter a una presión muy alta con un buen ambiente, con un equipo que quiere tener la posesión de balón pero bueno, yo creo que independientemente de todo lo que es el fútbol hay veces que no es solo fútbol parece que es así, nosotros no somos ventajistas y nos gusta buscar pues excusas, pero lo de el árbitro de esta noche yo creo que ha sido protagonista en jugadas

muy determinantes que obviamente marcan la diferencia en el resultado horrible, orsato, ¿no? bueno, horrible, no lo sé, para eso también estáis vosotros para jugarlo pero hay ocasiones que son muy muy claras que uno cuando termina el partido se las pone las ves repetidas nuevamente no porque sea mío el penalti pero no hay penalti para nada, yo entiendo que son décimas de segundo que el árbitro pues tiene que tomar decisiones de una manera muy rápida y las decisiones no se pueden pitar teniendo un bar que te ayuda, ¿no? a revisar, a chequear, rápidamente jugadas que son muy determinantes a la hora de de ver la diferencia del marcador y hoy te vas con esa sensación que parecía que hasta que no nos empataran el partido no iba a terminar, ¿no? y es una pena porque te ves después de haber hecho un dégaste físico, un esfuerzo muy muy bueno en las Champions pues que te vas que explicación Sergio, que explicación le encuentras al hecho de que no haya ido a revisar ¿qué es la situación del penalti tuyo? o sea, te sorprende mucho, te enfada aún más totalmente porque al final lo que digo no son jugadas que son décimas de segundo, que ocurren muy rápidamente y lo hemos dicho siempre vo soy una de esas personas que siempre ha dicho que el bar está para ayudar, ¿no? pues si tomas una decisión errónea equivocada que te dé tiempo a rectificar, ¿no? y en este caso, después de verlas 50 veces las 50 creo que ni lo toco, ¿no? va se va tirando, de hecho retiro el pie para que quede claro que no hay contacto con el balón, y bueno, me dice que lo ve muy claro, ¿no? y te quedas con eso con la cara de tonto

de haberlo pues ver cosas que un álbito para mí no debe ser no protagonista sobre todo teniendo el bar, porque antiguamente pues se toman decisiones y todo puede ser un poco dubitativo, pero en este caso yo creo que no, después está la acción de Adrián, el goa anulado la falta al borde de la banda, son muchas cosas que yo creo que en el fútbol actualmente debemos hacer todo lo posible para que vaya mejor no para que vaya a peor, y en ese caso pues sí, la gente dira muchas cosas pero yo veo que el respeto a todos los equipos no es el mismo, ¿no? y en este caso me toca sufrirlo, desde el Sevilla y nos toca sufrirlo a todos como sevillistas ¿Cuánto veces te ha apitado? Sergio... Me ha apitado bastante, ¿no? Me ha apitado un árbitro internacional que la verdad, admiro a todos ellos porque son papeletas muy complicadas, ¿no? porque es difícil pero hoy día, con todos los avances la tecnología que hay, yo creo que eso le ayuda a ellos a la hora de tomar una decisión, nosotros cuando pegamos una patada, no se puso en tres partidos nos toca estar en casa, estar en la nevera reflexionando y estando aprendiendo esos errores, ¿no? Yo creo que también se debe, ¿no? de analizar un poco la situación los que determinen y sean oportunos a la hora de tomar este tipo de decisiones y verificar, ¿no? porque un resultado al final, pues, condiciona una fase de grupo, condiciona que el equipo se pusiera arriba con esos cuatro puntos y, bueno, ojalá, ¿no? poco a poco se igualen y el respeto sea igual para el Madrid, para el Sevilla que para el Lens o para cualquier otro equipo, ¿no?

Pide el mismo respeto para el Sevilla que para el Lens y que para cualquier otro equipo, ¿eh? Le preguntan por la clasificación del grupo... Madrid a Madrid, claro de igualdad, de competencia muy alta y bueno, afortunadamente... A la hora de la clasificación del grupo, son casi las doce de la noche, hay mucho que comentar yo no sé cómo... ahora mismo voy a aprovechar para hacer un esquema, voy a hacer un esquema como cuando vamos al colegio y voy a organizar los temas porque es que si no nos vamos a volver locos.